

# PlantaDoce.

Público

## Castilla y León adjudica obras del García Lorca de Burgos por 5,3 millones de euros

El contrato tiene un plazo de ejecución de doce meses. Grupo CHR se ha impuesto a Ferrovial, la otra compañía que había pujado por hacerse con las obras de este centro, según se desprende del documento de resolución del concurso.

A. E.  
4 abr 2022 - 04:56



Castilla y León ya tiene adjudicataria para poner en marcha el nuevo centro de salud García Lorca de Burgos. **La Gerencia Regional de Salud de Castilla y León ha adjudicado las obras de construcción a Grupo CHR** por 5,3 millones de euros, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

El contrato tiene un plazo de ejecución de doce meses. En diciembre de 2020, la Gerencia Regional de Salud acordó la resolución de este debido a las demoras producidas en el cumplimiento de los plazos por parte del contratista.

Las empresas candidatas tenían hasta mediados de febrero para presentar sus

---

# PlantaDoce.

---

ofertas. Grupo CHR se ha impuesto a Ferrovial, la otra compañía que había pujado por este contrato, por presentar una “oferta con mejor relación calidad-precio”, según el documento de resolución del concurso.

## **El contrato está dividido en dos anualidades, una de 690.344 euros y otra de 4,6 millones de euros**

**El Ejecutivo castellanoleonés justifica las obras debido a “la necesidad inaplazable” de llevar a cabo esta clase de actuaciones** con el objetivo de evitar desperfectos en la estructura ya existente. La administración también prevé mejorar las dependencias del centro.

El contrato está dividido en dos anualidades, una prevista para 2022 y otra prevista para el año siguiente. La primera consta de un importe de 690.344 euros, mientras que la segunda está cifrada en 4,6 millones de euros.

Grupo CHR es una compañía castellanoleonesa, que actualmente tiene su sede en Madrid, aunque tiene oficinas también en Aranda de Duero, Valladolid, Las Palmas de Gran Canaria. La compañía, que emplea a más de cien trabajadores, tiene diversificada su actividad en cuatro líneas de negocio: promoción, construcción, rehabilitación e intermediación inmobiliaria.

En 2022, Castilla y León dispondrá de un presupuesto sanitario de 4.449 millones de euros. Sanidad, que incluye tanto a hospitales, centros de salud como el García Lorca de Burgos y consultorios, es la consejería que agrupa la partida más alta de todas, acaparando el 43% del total de un presupuesto que supera los 12.800 millones de euros.